

## 全国で、そして世界で活躍する大津町のスポーツ

### エアロビック



「第21回世界エアロビック選手権大会」が4月18日に東京都で開催され、日本代表として大村詠一さん、智美さん、紗織さんの3人がトリオ部門に出場、見事第7位入賞しました。また「第11回エアロビックジムナスティクス世界選手権大会」が6月18日～20日、フランスで開催され、3人がトリオ部門に、詠一さんが男子シングルに出場しました。  
「結果を出して、自分たちの名前を皆さんに知ってもらい、エアロビックの普及に努めたいです」

### ソフトボール



7月17日～19日に岐阜県で「第50回全日本実業団男子ソフトボール選手権大会」が開催され、町から三菱電機ソフトボール部(11年連続17回目の出場)に所属する原田道明さんが出場しました。  
「今回から総監督として出場します。監督のサポートを行い、昨年以上の成績を目指します。若い力も加わり楽しみます」

### 少林寺拳法



8月21日～22日に香川県で「第4回全国中学校少林寺拳法大会」が開催されます。町からは佐々木香澄さんが出場します。  
「3回目の出場です。前は本戦に勝ち上がれませんでした。今回は本戦出場を目指してがんばります」

### 空手道



「第10回全日本少年少女空手道選手権大会」が8月7日～8日、東京都で開催され、町から川端秀弥さん、本田羽那さん、理貴さんが出場します。  
羽那さん①「3回目の出場です。まずは1回戦突破したいです」  
理貴さん②「初出場です。金メダルを目指してがんばります」  
秀弥さん③「前回のベスト16を超えるようにがんばります」

### バレーボール



「第63回全日本9人制バレーボール実業団男子選手権大会」が7月23日～26日、栃木県で開催され、町から三菱電機バレーボール部に所属する永田浩行さん、林田昌一さん、沼口慎二さん、吉田浩章さんが出場しました。  
「前回以上の成績を目指してがんばります」

## Honda熊本、惜しくも出場ならず!

### 都市対抗野球大会九州地区予選

「第81回都市対抗野球大会九州地区予選」が藤崎台県営野球場と山鹿市民球場を舞台に開催されました。町代表の「Honda熊本」は、第2代表決定戦の準々決勝で、熊本ゴールデンラークス(熊本市)に惜敗し、2年連続の本大会出場(東京ドーム)は果たせませんでした。

今後は秋に開催される社会人野球日本選手権大会に期待したいと思います。

#### Honda 熊本の結果

2回戦 新日鐵大分ベースボールクラブ(大分市) 7-0  
準決勝 九州三菱自動車(福岡市) 2-6(敗者復活戦へ)  
敗者復活3回戦 熊本ゴールデンラークス(熊本市) 2-3



## 交通安全に気をつけて 勉強がんばってね

### 大津建設業組合が小学校で安全教室

工事現場での事故防止のための安全教室が、7月6日に行われました。これは地域社会貢献事業として大津建設業組合が実施しているもので、今年は大津南小学校、護川小学校1年生を対象に交通安全の大切さを教えました。組合の皆さんはダンプカーの内輪差による事故の恐ろしさなどを教えました。皆さんの教えに児童たちは真剣な表情で説明を聞いていました。



実際にトラックとダミー人形を使った教室は、児童たちに事故の恐ろしさを伝えました

## 保育活動がより活性化するための 後援会活動のひとつ

### 陣内幼稚園後援会チューリップ委員

チューリップ委員(交通安全係)の皆さんは、園児が安心して登園し安全な園生活を送れるようにいろいろな活動をしています。看板作りや園児・保護者向けの交通安全啓発紙芝居、さらには園外保育の引率なども行っています。また全員が防犯パトロールのプレートを着けて迎えに来るなど自分の子どもだけでなくみんなに声をかけてみんなの命を守っています。



大盛り上がりの紙芝居は安全にとっても役に立ちます

## 新聞を生きた教材に

### 大津町NIE推進協議会発足

新聞を生きた教材として活用し、学力向上を目指すことを目的に、町教育委員会は6月21日に大津町NIE推進協議会を発足しました。この協議会では、児童・生徒・教職員などを対象にNIEの実践と研修会などを実施し、読解力・思考力・表現力などを向上させ、社会に関心を持つ人材を育成することを共通理解とし、全ての小中学校で取り組みます。

※NIE=Newspaper In Education 教育に新聞を



協議会では「新聞を身近な教材として活用したい」などの意見が活発に行われました

## 大津の子どもたちに サッカーを好きになって欲しい

### 2010FIFAワールドカップ公式試合球贈呈

FIFAワールドカップ南アフリカ大会公式試合球レプリカ展示セットの贈呈式が7月5日に町運動公園球技場で開催されました。これはゆうちょ銀行九州エリア本部が主催したもので、町内の11郵便局に展示してありました公式試合球「ジャブラニ」のレプリカを各小学校に贈呈しました。



各小学校を代表して出席したスポーツの森大津FCのみんなはジャブラニに大喜び!